

UMS DRUMHERUM HERUM

Kein Verkehrskollaps trotz des Riesenandrangs

Ein rares Gut waren in den vergangenen Tagen Parkplätze in Innenstadtnähe. Entlastung gab es durch den Großparkplatz



Wertvoller Raum für Parker: Poschetsried.

in Poschetsried, von wo aus ein Pendelbus die drumherum-Besucher in Richtung Stadt kutscherte. Gut belegt war auch die Bimmelbahn, mit der man vom Stadtplatz über die Volksmusikmesse in der Realschulturnhalle und über die Panzerstraße bis zur Kurparkerweiterung rollen konnte. Ein Ärgernis für viele Besucher war, dass die Parküberwacher in den vergangenen Tagen sehr intensiv kontrolliert haben, und auch an den Stellen Knöllchen



Die Waldbahn wurde sehr intensiv für die Anreise genutzt, teils waren die Triebwagen überfüllt. – Fotos: Lukaschik

verteilt, an denen die Autofahrer zwar illegal, aber nicht hindernd geparkt hatten. – luk

Der BR auf der Suche nach jungen Talenten

Das Gesicht von der Sonne leicht gerötet, ein wenig erschöpft nach zwei Tagen voller Musik hat BR Heimat-Senderchef Stefan Frühbeis gestern ein absolut positives Fazit des drumherum gezogen. „Es war sensationell, wie viele Leute wir am Sonntag vor der BR Heimat-Bühne gehabt haben“, sagt er, „und sensationell ist auch die Qualität der Gruppen“. Auf der Suche nach Kandidaten für ihre Sendung „Wirts-



Moderatorin Traudi Siferlinger auf der BR-Bühne. – Foto: Lukaschik

hausmusikanten“ war BR-Moderatorin Traudi Siferlinger auf dem drumherum unterwegs. Und gestern durfte sie dann selber musizieren. Mit Pitu Pati spielte sie mit ihrer Geige auf der Bühne vor dem Oberstübchen auf. – luk